

ABSRTAK

Agus Salim (2024), *Kebijakan Kepala Sekolah Dalam Pembentukan Lingkungan Sehat di SDN Tamberu Barat 2 Sampang*. Skripsi Program Studi Manajemen Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : Dr. Drs. Abdul Muin, M.Pd., MM

Kata Kunci : Kebijakan kepala sekolah, lingkungan sehat

Satuan pendidikan yang berfungsi meningkatkan ilmu pengetahuan, sikap, dan keterampilan generasi bangsa sebagai bekal taraf hidup menjadi yang lebih baik adalah pendidikan formal atau sekolah. Sekolah juga merupakan salah satu lembaga yang berperan dalam pembentukan perilaku siswa. Pembentukan perilaku siswa selain dibentuk di sekolah, yang paling utama menentukan adalah lingkungan keluarga, sebelum nantinya siswa akan berinteraksi dengan masyarakat. Fokus dalam penelitian ini yaitu 1) Bagaimana Penerapan Kebijakan Kepala Sekolah Dalam Pembentukan Lingkungan Sehat Di SDN Tamberu Barat 2 Sampang? 2) Apa saja Faktor Pendukung dan Penghambat dalam menerapkan Kebijakan Kepala Sekolah Dalam Pembentukan Lingkungan Sehat Di SDN Tamberu Barat 2 Sampang? 3) Manfaat Pada Penerapan Kebijakan Kepala Sekolah Dalam Pembentukan Lingkungan Sehat Di SDN Tamberu Barat 2 Sampang?. Tujuan penelitian ini yaitu: 1) Untuk Mendeskripsikan Penerapan Kebijakan Kepala Sekolah Dalam Pembentukan Lingkungan Sehat Di SDN Tamberu Barat 2 Sampang 2) Untuk Mendeskripsikan faktor pendukung dan penghambat dalam menerapkan Kebijakan Kepala Sekolah Dalam Pembentukan Lingkungan Sehat Di SDN Tamberu Barat 2 Sampang. 3) Untuk Mendeskripsikan Manfaat Pada Penerapan Kebijakan Kepala Sekolah Dalam Pembentukan Lingkungan Sehat Di SDN Tamberu Barat 2 Sampang

Dalam penelitian ini, pendekatan penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif, Sedangkan jenis yang diambil dalam penelitian ini adalah jenis penelitian deskriptif kualitatif, yaitu proses pengumpulan data secara sistematis untuk mengetahui dan mendapatkan suatu informasi atau data tentang fenomena/kejadian yang benar-benar terjadi dalam Kebijakan Kepala Sekolah Dalam Pembentukan Lingkungan Sehat Di SDN Tamberu Barat 2 Sampang. Prosedur pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu: observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian mengenai Kebijakan Kepala Sekolah Dalam Pembentukan Lingkungan Sehat di SDN Tamberu Barat 2 Sampang maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut: 1) Penerapan Lingkungan sekolah sehat sudah dilakukan sejak lama namun masih belum terealisasi sepenuhnya, penerapan lingkungan sehat sekarang sudah diterapkan namun ada yang belum terpenhi. 2) Faktor pendukung yang diberikan oleh semua aparatur sekolah, kepala sekolah, guru dan wali murid, serta faktor penghambat dari kebijakan penerapan lingkungan sehat terkait dengan kekurangan dana. 3) Dampak dari kebijakan kepala sekolah pada penerapan lingkungan sehat di SDN Tamberu Barat 2 yaitu siswa semakin antusias belajar